
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Diversos munícipes procuram-nos solicitando esclarecimentos sobre 

a continuidade da duplicação de trecho da Avenida Álvaro de Lima; ressaltando que o 

movimento no local é INTENSO, devido a existência de estabelecimentos às margens 

dessa avenida, cujo acesso é dificultado pela falta de asfalto, notadamente nos períodos 

chuvosos, trazendo inúmeros prejuízos a todos, além do adensamento populacional nas 

proximidades, tornando a situação CAÓTICA e URGENTE. 

 

Nesse sentido, requeremos informações do Poder Executivo se existe 

projeto para duplicação do referido trecho e qual seria o custo estimado para a obra. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local 

para que se manifeste acerca das questões acima elencadas. 

  

 

Sala das Sessões, 18 de maio de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador - MDB 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A 

CONTINUIDADE DA DUPLICAÇÃO DA AVENIDA 

ALVARO DE LIMA, BAIRRO VILA VIRGÍNIA 

CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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